



Gymnastik- & Pilates-Studio Sissach

Petra Schreiber, Bewegungspädagogin BGB
Kollmattweg 7, 4450 Sissach
079 6862141 info@gymnastikstudio-sissach.ch
www.gymnastikstudio-sissach.ch

Sissach, 01.04.2018

Wichtige Information zu den Krankenkassenanerkennungen

Liebe KundInnen

Ich bin als Bewegungspädagogin dem Berufsverband für Gesundheit und Bewegung kurz BGB angeschlossen. BGB Schweiz sorgt dafür, dass seine Aktivmitglieder von Krankenkassen, Versicherern und Zertifizierungsstellen anerkannt werden. Durch meine Aktivmitgliedschaft erhalte ich bereits bei vielen Krankenkassen direkt die Anerkennung. Zusätzlich dazu habe ich mich für das Qualitätslabel EMfit registrieren lassen.

Mit folgenden Krankenversicherern steht der BGB Schweiz in einer engeren Zusammenarbeit



Anerkennungen CSS inkl. INTRAS



Anerkennungen über EMfit bei Helsana inkl. Progrès, KLuG, Krankenkasse Stoffel Mels



Anerkennungen ÖKK



Anerkennungen rhenusana



Anerkennungen SWICA

Folgende weitere Krankenkassen anerkennen die BGB-Aktivmitglieder:



Bisher war das Gymnastikstudio Sissach zusätzlich QualiCert- zertifiziert.

Für mich ist QualiCert ein Gütesiegel mit Fragezeichen. So beschrieb es auch der Beobachter.
(Artikel nachzulesen unter: <https://www.beobachter.ch/selbstaendigkeit-kmu/fitnessanbieter-gutesiegel-mit-fragezeichen>)

Schon im 2011 stellte QualiCert das System um, die Beiträge wurden um das Dreifache erhöht und die Abwicklung einiges komplizierter. Auch der BGB – Vorstand empfiehlt die QualiCert-Zertifizierung nicht mehr zu erneuern, da die Kosten wie auch der administrative Aufwand nicht gerechtfertigt sind.

Um das Gymnastikstudio Sissach für die QualiCert-Anerkennung fürs 2018 zu re-zertifizieren, wäre ich gezwungen meine Preis-/Abostruktur so anzupassen, dass all diejenigen Kurse, welche von QualiCert anerkannt werden, separat zu buchen und abzurechnen wären.

Diese Umstellung hätte zur Folge, dass Kurse nicht mehr flexibel mit dem gleichen Abo besucht werden könnten. Genau diese Flexibilität ist es aber, was das Gymnastikstudio Sissach ausmacht und mir ist es wichtig, die unkomplizierte und freie Abostruktur beizubehalten.

Aus all diesen Gründen habe ich mich gegen eine Re-Zertifizierung bei QualiCert entschieden. Meines Wissens, sind es nach heutigem Stand einzig die Versicherungen **Atupri**, **Concordia** und **Sanitas** die am Monopol QualiCert festhalten.

Ich hoffe meine Entscheidung gegen die QualiCert- Zertifizierung kann nachvollzogen werden.

Für **Versicherte bei Atupri und Concordia** stellt der BGB Protestbriefe zur Verfügung.
Mit einem Protestschreiben hilfst Du mit, die Situation bei den Krankenkassen zu verbessern.
Bist Du interessiert, einen Protestbrief an Deine Versicherung einzureichen, so nimm bitte Kontakt mit mir auf.

Solltest Du weitere Fragen haben, stehe ich Dir gerne zur Verfügung.

Besten Dank für Dein Verständnis

Liebe Grüsse

